



Haryadi Suyuti berjanji akan mempertanggungjawabkan dukungan kerabat keraton.

# Zuhrif-Aulia Dapat Nomor Undian Satu

**YOGYAKARTA** — Ketiga pasangan bakal calon wali kota-wakil wali kota Yogyakarta kemarin ditetapkan sebagai calon pasangan resmi peserta pemilihan kepala daerah Kota Yogyakarta. Penetapan dilakukan dalam rapat pleno terbuka di ruang utama atas Balai Kota Yogyakarta. Komisi Pemilihan Umum Kota Yogyakarta juga telah melakukan pengundian nomor urut bagi ketiga pasangan calon tersebut.

Pengundian berlangsung dalam suasana khas Jawa, diiringi musik keroncong. Muhammad Zuhrif Hudaya-Aulia Reza Bastian memperoleh nomor urut 1 (Koalisi PKS), Ahmad Hanafi Rais-Tri Harjun Ismaji mendapat nomor urut 2 (Koalisi PAN), dan Haryadi Suyuti-Imam Priyono Dwi Putranto mendapat nomor urut 3 (PDIP-Golkar).

Setelah mendapat nomor urut,

ketiga pasangan menandatangani perjanjian untuk mengikuti dan menjaga pemilihan secara damai, jujur, dan sportif. Mereka juga membacakan sumpah pemilihan, dipandu Ketua KPU Kota Nasrullah. Beberapa poin penting dalam sumpah itu adalah menjaga pemilihan tetap damai, tidak melakukan tindakan provokasi, menaati peraturan, dan sportif menerima kekalahan.

Saat acara penetapan calon berlangsung, sejumlah orang dari Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia Kota Yogyakarta menggelar unjuk rasa. Mereka meminta para calon tak melakukan politik uang.

Sebelumnya, dalam acara safari tarawih keliling di Masjid Jogokaryan, Rabu malam lalu—juga dihadiri calon dari koalisi PKS, Zuhrif Hudaya-Haryadi Suyuti menegaskan akan memper-

tanggungjawabkan dukungan yang diberikan kerabat keraton kepadanya. "Dukungan itu akan kami pertanggungjawabkan sebaik-baiknya jika terpilih," ujarnya.

Adapun istri Haryadi yang juga Ketua Forum Pendidikan Anak Usia Dini Kota Yogyakarta, Tri Kirana Muslidatun, berjanji tidak akan memanfaatkan kedudukannya di Forum PAUD untuk mengkampanyekan suaminya.

"Saya tidak akan pakai PAUD sebagai (ajang) kampanye. Jangan sampai anak-anak dimanfaatkan," kata Kirana di hadapan kader PAUD saat memberi sosialisasi gemar makan ikan di Jogja Fish Market kemarin.

Setelah penetapan pasangan calon, proses pemilihan wali kota Yogyakarta memasuki masa tenang hingga masa kampanye pada 8 hingga 21 September mendatang.

● PRIBADI WIGAKSONO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 28 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005